
EMPRESA Bless Agency Marine, S. A.

CANDIDATO Yira Poyser 

POSTULACIÓN PRESIDENTE 

Ocupación y cargo actual

Formación y Títulos Carrera profesional

Trayectoria/Aportes en el Sector Marítimo

Trabajaremos con disciplina y perseverancia por un gremio sólido que sea influyente 

en las políticas y estrategias relacionadas al sector Marítimo para mantener su desarrollo 

continuo, impactando positivamente en la membresía, esto mediante tareas concretas:

• Trabajaremos sobre las buenas prácticas ambientales para lograr un sector marítimo 

sostenible a la altura de los compromisos internacionales.

• Coordinaremos las acciones necesarias con la AMP, la ACP y las autoridades 

vinculadas con el sector marítimo para facilitar el comercio (tránsitos, cambio de tripulación 

y facturación).

• Continuaremos con el Programa "Mas Cerca de Tí" para conocer las necesidades de 

los miembros y juntos formular proyectos que generen valores agregados a la membresía.

• Apoyaremos el Turismo Náutico para posicionar a Panamá como el centro atractivo 

para cruceros, yates y veleros apuntando a un nuevo nicho de mercado para potenciar el 

crecimiento dentro del sector marítimo.

• Coordinaremos con la AMP las acciones que faciliten las operaciones de las Industrias 

Marítimas Auxiliares.

• Continuaremos con la coordinación de las entidades bancarias para concretar el 

financiamiento naval, para brindar oportunidades de crecimiento en el sector.                                                                                                                                                                                       

Propuestas y Compromisos

 

He asumido el compromiso de trabajar en la Cámara Marítima en varias directivas en los siguientes cargos:                                                                                                                                                                                                                                                          

2020-2023  Miembro de Junta Directiva                                                                                                                    

20021-2023  Vice Presidente                                                                                                                       

2022-2023:

• Desarrollé el Programa “Mas Cerca de Ti”, realizando visitas a las empresas agremiadas.

• Participé en mesas de trabajo en la AMP, Gabinete Logístico y otras Entidades Gubernamentales.

• Impulsé el Diplomado en Comunicación del Sector Marítimo (UMIP).

• Participé del Comité Organizador CAM 2023.

2021-2022:

• Presidí la Conferencia Anual Marítima 2022.

• Lideré la Mesa Técnica Educativa enfocada al Recurso Humano, para desarrollar trabajos especializados 

del sector.

• Representé a la Cámara ante el Consejo Empresarial Logístico (COEL).

2020 – 2021:

• Presidí el Comité Organizador del Día Marítimo Mundial 2020.

• Presidí la Comisión de Educación, insertando a los jóvenes en sus prácticas profesionales, para generar 

experiencia en diversas empresas del sector, entre otros.                                                                                                                                                                               

                                                                                                                                                                                                               

¡SIGAMOS CONSTRUYENDO LEGADO!

CEO de Bless Agency Marine, S. A.,  Agencia Naviera.                                                                                                                                                                                          

Empresaria con más de 22 años de experiencia en el sector marítimo y 

logístico.  CEO del Grupo Bless, empresa dedicada al comercio nacional e 

internacional, enfocada a impulsar a Panamá hacia el desarrollo de nuestra 

industria; cuidando siempre el Medio Ambiente.

CEO del Centro Logístico Interoceánico de Panamá a partir del 2022.

CEO del Centro Logístico Divalá a partir del 2019.                                                                                   

CEO del Grupo Bless a partir del 2001 . 

Administradora de Empresa con énfasis en Economía 2010.                        




